



# Sozialdemokratische Partei Deutschlands

## Fraktion im Kreistag Bergstraße

---

An den Vorsitzenden des Kreistages  
des Kreises Bergstraße  
Herrn Gottfried Schneider  
Gräffstraße 5  
64646 Heppenheim

Eingang Kreistagsbüro:

23.09.2014

Heppenheim, 23.09.2014

### Anfrage zum Thema: „Abgrenzung zwischen Kreisausschuss und Kreistag“

Sehr geehrter Herr Schneider,

bitte leiten Sie folgende Anfrage an den Kreisausschuss, zur Beantwortung der Fragen in der nächsten Kreistagssitzung, weiter.

Welche Beschlüsse über Vergaben von Leistungen (ohne bauliche Maßnahmen) hat der Kreisausschuss in der Zeit seit dem 01. April 2006 abschließend, d.h. ohne Vorlage an den Kreistag zu dessen abschließender Entscheidung, getroffen mit einem Auftragswert von mehr als 200.000 Euro?

Es wird gebeten, das Datum des Beschlusses, die Leistung (in Kurzfassung) und den Auftragswert in der Aufstellung zur Beantwortung der Anfrage anzugeben.

Mit freundlichen Grüßen

(Josef Fiedler  
Fraktionsvorsitzender)

